



十和田・花巻の市民ツアーオーを相互に開催しました



10月25日(土)

十和田訪問市民ツアーオー【花巻→十和田】

本ツアーオーは大人気で、今年も70人以上の応募をいただき、厳選なる抽選の結果、花巻市民27名で十和田市を訪問しました。当日は十和田市現代美術館、道の駅奥入瀬、奥入瀬渓流(車窓から)、乙女の像をめぐりました。乙女の像は今年度新たに設けた見学先で、当市にゆかりのある高村光太郎が最後に手がけた作品を拝見することができ、十和田市との文化的なつながりの深さを改めて感じることができました。昼食は十和田名物のバラ焼きなど十和田の美味しいものがたくさん入ったランチセットをいただき、参加者は十和田の美しい自然や芸術、名物を存分に楽しみました。



①



②



③



④

- ①新渡戸友好都市交流委員会事務局の方々にお迎えいただきました。
- 写真中の美術館作品: チェ・ジョンファ《フラワー・ホース》2008年
- ②昼食。十和田名物バラ焼きを含み、品数が多く皆さん大満足でした。
- ③道の駅奥入瀬。店舗がたくさんあり、十和田の名物をたくさん購入。
- ④乙女の像。この作品が観たくて申し込んだ参加者もいらっしゃいました。

11月15日(土)

花巻市探訪ツアーオー【十和田→花巻】

十和田市からは39名の市民の方々が花巻市にいらっしゃいました。当日は初めに花巻東高校から輩出された野球選手の記念モニュメントを見学。前々日に大谷翔平選手がMVPに選出されたこともあり、ツアーオー参加者も非常に喜んで見学されていました。その後宮沢賢治記念館と花巻新渡戸記念館を見学。花巻おもてなし観光ガイドの説明を受けながら、熱心に宮沢賢治や新渡戸家について学ばっていました。金婚亭で昼食をとった後は、南部杜氏伝承館と道の駅石鳥谷を見学・お買い物して帰路へ。気持ち良い秋晴れの中、花巻を心ゆくまで堪能いただけたようです。



①



②



③



④

- ①当委員会事務局・花巻おもてなし観光ガイドでお出迎えしました。
- ②多くの記念モニュメントに、参加者はたくさん記念撮影をされていました。
- ③宮沢賢治記念館。観光ガイドの説明も光り、熱心に聞かれていました。
- ④花巻新渡戸記念館。こちらも丁寧に観光ガイドに説明いただきました！



「ひらつか友好都市うまいもんフェア」が開催されました

11月4~9日に平塚市内で「ひらつか友好都市うまいもんフェア」が開催されました。花巻市からは漬物やヨーグルト、ワインなど15点以上の特産品が出品され、当委員会も、佳松園の湯のもとをノベルティとして提供しました。フェア期間中のうち2日間、佐々長醸造(株)様による味噌の店頭販売が行われ、好評のうちに完売したこと。また、今年度は新たにしまむらストアー様が佐々長醸造(株)様のつゆを使ったオリジナルの唐揚げを販売し、なんとこの唐揚げがフェアの全商品の中で売上1位となったそうです。お客様からは「毎年このフェアが楽しみ」「今度花巻市に行くのが楽しみ」などの声もいただいたとのことで、食を通して友好都市への関心が広がるイベントとなりました。平塚市ならびに関係者の皆様には、今年もこのような機会を作っていただき、ありがとうございました。



▲うまいもんフェア物販の様子



▲佐々長醸造(株)みそ手詰め販売会

「花巻市友好都市交流委員会」の活動をHPで紹介しています。

<https://www.city.hanamaki.iwate.jp/bunkasports/1017426/1019899/1002454.html>

